
RM Schwitters weist darauf hin, dass sie zu TOP 13 des Planungsausschusses vom 

17.06.2015 als Erste die Meinung geäußert habe, dass der Plan aus Fairnessgründen 

vorgestellt werden solle.  

 

Die Niederschrift wird mit dieser Ergänzung genehmigt.  


